

L'ÉDITO de STÉPHANIE MAYOL

Rédactrice en chef adjointe edito@nicematin.fr

La réunification

Les fans de Koh-Lanta le savent pertinemment. Le moment dit de la « réunification » entre les divers camps formés au début de l'émission culte de TF1 est toujours l'une des séquences les plus périlleuses du programme. Loyauté ou trahison, coups de bluff, ambitions personnelles et petits arrangements entre ex ou futurs amis... Les « ambassadeurs » de chaque équipe sont mis sous pression. À l'heure de s'organiser pour les législatives, nos politiques ne le sont pas moins. À gauche, au centre, à droite... On négocie, on se défie, on mise sur la corde sensible, entre poker menteur et pseudo-jeu de la vérité. On ne sait

toutefois aujourd'hui qui ira véritablement à la boule noire (1). Le PS, dans le camp en partie réunifié de la Nouvelle Union populaire écologique et sociale menée par La France insoumise, refusera-t-il de se sacrifier sur l'autel de la « désobéissance » à l'Europe ? Entre

« Entre poker

menteur et pseudo-

jeu de la vérité. »

des députés sortants plutôt conciliants et des éléphants roses prêts à mettre les pieds dans les plats d'un magasin de porcelaine - à l'instar de

Bernard Cazeneuve, qui menace de quitter le radeau en cas d'accord avec LFI -, tout reste possible. Les candidats des droites de la droite pourront-ils, quant à eux, oublier « l'humiliation » des défections et autres paroles cinglantes de la campagne élyséenne? On pense bien évidemment à Marine Le Pen, qui ne paraît quère décidée à faire de l'œil à un Éric Zemmour qui ne l'aura pas épargnée jusqu'ici. D'autant que côté LR, on semble presque avoir dérivé vers l'île de la tentation entre

deux blocs, la susnommée droite nationaliste d'une part et d'une autre... le clan présidentiel. Le piètre résultat du 10 avril, comme pour le PS, pourrait en effet avoir laissé des traces, faisant céder certains à l'appel des sirènes de ces deux courants. Et en

> parlant des macronistes, on ignore d'ailleurs comment s'harmonisera la partition entre les ténors de LREM.

> les nouveaux en-

trants d'Horizons, les fidèles du MoDem, les récents ralliés ex-LR et... PS, à l'image d'un Manuel Valls annoncé candidat sous la bannière présidentielle dans la 5e circonscription des Français de l'étranger. Les adeptes de Koh-Lanta n'en seront pas étonnés: jamais facile à surmonter. « l'épreuve » de la réunification... 1. Dans l'émission, chaque ambassadeur, après tractations, peut choisir d'éliminer un de ses coéquipiers ou d'aller au tirage au sort : celui qui tombe sur la boule noire doit alors quitter l'aventure.